

Unsere langjährige Zusammenarbeit

Für unseren Geschäftsführer Patrick März gehört die Zusammenarbeit mit der Süwag quasi zum Alltag. „Wir arbeiten seit 23 Jahren eng zusammen und haben gemeinsam schon mehrere Anlagen errichtet, wie etwa Blockheizkraftwerke. Die Erfahrung zeigt, dass auch unsere Kunden damit sehr zufrieden sind und über viele Jahre Kunden der Süwag bleiben. Es freut uns, jetzt das zweite Quartier-Kraftwerk gemeinsam mit der Süwag zu verwirklichen.“

Quartierkraftwerk in Hattersheim

Im Neubaugebiet „An der Ölmühle“ in Hattersheim entsteht wieder ein Quartier-Kraftwerk. Vor Ort wird 100 Prozent der hier benötigten Wärme und ca. 75 Prozent des Strombedarfs produziert. Die Abwärme von zwei Blockheizkraftwerken (BHKW) trägt zur Wärmeversorgung des gesamten Gebiets bei. Die beiden Blockheizkraftwerke erzeugen rund 60 Prozent des benötigten Stroms.

Darüber hinaus befinden sich sechs Solaranlagen auf den Dächern der einzelnen Wohngebäude und liefern somit zusätzlich ca. 15 Prozent der benötigten Stromversorgung. Die Bewohner erhalten diesen selbst erzeugten Quartierstrom zu ermäßigten Preisen, die etwa 20 % unter der jetzigen Grundversorgung liegen.

49 Verträge wurden bis heute unterzeichnet. Das neue Hattersheimer Viertel „An der Ölmühle“ wird dann als die Nummer 43 ans Netz gehen.